

Landeshauptstadt Magdeburg

Der Oberbürgermeister



Max-Planck-Institut für
Dynamik komplexer technischer Systeme

Kondolenz der Landeshauptstadt Magdeburg zum Tod von Professor Dr. Ernst Dieter Gilles

Mit großer Anteilnahme habe ich die Nachricht vom Tod von Professor Dr. Ernst Dieter Gilles aufgenommen und spreche im Namen der Landeshauptstadt Magdeburg mein aufrichtiges Beileid aus.

Ich möchte in diesen schweren Stunden an die Worte von Marcus Tullius Cicero erinnern: „Das Bewusstsein eines erfüllten Lebens und die Erinnerung an viele gute Stunden sind das größte Glück auf Erden“.

Wenn das erfüllte Leben eines geliebten Menschen endet, erinnern wir uns gern an die vielen schönen Stunden, die wir mit ihm verbringen durften. Zeit des Abschiednehmens ist auch Zeit für dankbare Erinnerungen.

Die Landeshauptstadt Magdeburg gedenkt Herrn Prof. Dr. Ernst Dieter Gilles in aufrichtiger Anerkennung für seine Verdienste zum Wohle unserer Stadt. Im Oktober 1997 wurde er Gründungsdirektor am Max-Planck-Institut für Dynamik komplexer Systeme in Magdeburg und es ist ihm zu verdanken, dass das Forschungsgebiet der Systembiologie hier auf- und ausgebaut werden konnte.

Durch das Wirken von Herrn Prof. Dr. Ernst Dieter Gilles konnte sich das Max-Planck-Institut für Dynamik komplexer Systeme in Magdeburg zu einer national und international höchst anerkannten Forschungseinrichtung entwickeln und somit auch zur positiven Imagebildung der Landeshauptstadt Magdeburg beitragen.

Durch die nachhaltige Entwicklung in diesem Bereich zieht es vermehrt auch junge Menschen in unsere Stadt, die Interesse an Wissenschaft und Forschung haben.

Besonders hervorzuheben sind an dieser Stelle auch seine Ernennung zum Honorarprofessor an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg im Jahr 1999 und die Verleihung der Ehrendoktorwürde der Otto-von-Guericke-Universität im Jahr 2005.

Das besondere Engagement von Herrn Prof. Dr. Ernst Dieter Gilles zur Entwicklung Magdeburgs würdigte die Stadt mit der Eintragung in das Goldene Buch der Landeshauptstadt am 3. Juli 2013.

Die Landeshauptstadt Magdeburg wird seiner stets in Achtung und Anerkennung gedenken.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lutz Trümper', written in a cursive style. The signature is positioned above the printed name and title of the signatory.

Dr. Lutz Trümper
Oberbürgermeister